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Анонимность и неприкосновенность частной жизни в Интернете являются предметом 
беспокойства для интернет-пользователей во многих странах мира. В статье мы обсуждаем 
связь отношения личности к защите неприкосновенности частной жизни и анонимности в 
сети с личностными индивидуально-психологическими и социально-психологическими 
характеристиками («Большая пятерка» личностных черт, уровень доверия и моральные 
основания) у представителей китайской (N=230) и российской молодежи (N=196). 
Множественный линейный регрессионный анализ показал, что у китайских респондентов 
значимость защиты неприкосновенности частной жизни положительно связана с 
уважением к авторитету, а у российских респондентов она положительно связана со 
стремлением к справедливости. Поддержка анонимности в сети у китайцев положительно 
связано с доверием к государственной власти, в то время как у российских респондентов 
наблюдается обратная зависимость. И у китайских, и у российских респондентов защита 
неприкосновенности частной жизни была отрицательно связана с эмоциональной 
стабильностью, а поддержка анонимности и у тех, и у других положительно связана с 
ориентацией на справедливость как моральное основание. Полученные результаты 
интерпретируются с точки зрения теории моральных оснований и межстрановых различий 
в уровне институционального доверия. Намечены перспективные направления 
исследований в данной области.  
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Online anonymity and privacy are a concern for Internet users around the world. In our 
presentation we discuss the relationship of a person's attitude to the protection of privacy and 
anonymity on the network with personal individual psychological and socio-psychological 
characteristics (the "Big Five" personality traits, level of trust and moral foundations) among 
representatives of Chinese (N=230) and Russian youth (N=196). Multiple linear regression 
analysis showed that for Chinese respondents, the importance of protecting privacy is positively 
associated with respect for authority, while for Russian respondents it is positively associated with 
moral foundation of fairness. Support for anonymity online among the Chinese is positively 
associated with trust in government, while among Russian respondents there is an inverse 
relationship. For both Chinese and Russian respondents, protection of privacy was negatively 
associated with emotional stability, while support for anonymity was positively associated with an 
orientation toward fairness as a moral foundation for both Chinese and Russian respondents. The 
results obtained are interpreted from the point of view of the theory of moral foundations and 
cross-country differences in the level of institutional trust. Promising directions of research in this 
area are outlined. 

 


